



PAR MISSION MAYDAY

# LE PICA

## QU'EST-CE QUE C'EST ?

Le pica, un comportement inhabituel chez les animaux, se manifeste par l'absorption de substances non comestibles, telles que le tissu, le plastique, les fils, les jouets, etc. Cette conduite peut découler d'un problème médical ou d'un trouble comportemental.

## EN CAS DE CORPS ÉTRANGER

Si vous voyez l'animal avaler quelque chose, contactez immédiatement l'organisme au 438-701-1992. Lorsqu'on s'y prend à temps, on peut le faire vomir aux urgences. Ne le faites pas à la maison car il y a des risques de complications !

Si on ne s'en rend pas compte lors de l'ingestion, une chirurgie est généralement nécessaire. Les corps étrangers peuvent causer des dommages permanents et peuvent être mortels s'ils ne sont pas traités rapidement.

## PRENDRE ACTION

Pour conclure, le pica est un comportement atypique qui peut résulter de problèmes médicaux ou comportementaux. Si l'animal que vous gardez pour nous tente de tout mettre dans sa bouche, n'hésitez pas à modifier vos habitudes et à l'isoler dans une pièce sécuritaire. Il est important d'en aviser l'organisme qui évaluera si une consultation en clinique est nécessaire pour tenter de comprendre la cause de ce comportement.



PAR MISSION MAYDAY

# WHAT IS PICA ?

## WHAT IS THIS ?

Pica, an unusual behavior in animals, manifests itself through the absorption of inedible substances, such as fabrics, plastics, wires, toys, etc. This behavior may result from a medical problem or behavioral disorder.

## IN CASE OF FOREIGN BODY

If you see the animal swallowing something, contact the organization immediately at 438-701-1992. If you catch it in time, you can make him vomit in the emergency room. Do not do it at home because there is a risk of complications!

If it is not noticed upon ingestion, surgery is usually necessary. Foreign objects can cause permanent damage and can be fatal if not treated promptly.

## TAKE ACTION

To conclude, pica is an atypical behavior that can result from medical or behavioral problems. If the animal you are looking after tries to put everything in its mouth, do not hesitate to change your habits and isolate it in a safe room. It is important to notify the organization which will assess whether a clinical consultation is necessary to try to understand the cause of this behavior.